

Con diagnóstico reservado fue trasladado hasta la Unidad de Urgencia Infantil del Hospital Gustavo Fricke, un pequeño de tan sólo 4 años que fue atropellado en el distrito de El Melón.

Según se ha conocido, el menor se encontraba jugando con otros niños en un pasaje, cuando de pronto fue impactado por un motorista.

Anuncio Patrocinado



Tras el accidente, fue llevado al Hospital Mario Sánchez de La Calera, antes de ser trasladado a Viña del Mar para recibir tratamiento de mayor complejidad.

Fuente: Rodrigo Dunstan.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?